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２０１９年度 第一回関西学連総会 

 

日程：４月２７日（土）１０：４０～１１：００ 

場所：大阪城公園 

議事録作成者：岩田慈樹（京都大学） 

 

議題 

１． ロングセレクション、スプリントセレクションの非常時の措置について ............. ２ 

２． スプリントセレについて ................................................................................................ ２ 

３． 定例戦開催数について .................................................................................................... ２ 

４． ３Ｎ計画について ............................................................................................................ ３ 

５． 次回総会までに話し合ってもらうこと......................................................................... ３ 

６． 各部局からの連絡 ............................................................................................................ ３ 

７． 次回総会の日程について ................................................................................................ ４ 

 

 

 

 

出席者（敬称略） 

 

氏名 役職 学校名 

桃本 一輝 幹事長 大阪大学 

竹重 拓輝 副幹事長 大阪大学 

岩田 慈樹 副幹事長 京都大学 

太田 知也 事務局長 京都大学 

片岡 佑太 競技部長 大阪大学 

永山 尚佳 広報部長 神戸大学 

上原 珠美 渉外部長 京都女子大学 

山根 萌加 普及部長 京都大学 

市野 夢衣 会計 奈良女子大学 

窪田 信司 大阪大学渉外 大阪大学 

土屋 祐太朗 京都大学渉外 京都大学 

高野 陽平 神戸大学渉外 神戸大学 

藤澤 はる那 京都女子大学渉外 京都女子大学 

小笠原 萌 奈良女子大学渉外 奈良女子大学 
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１． ロングセレクション、スプリントセレクションの非常時の措置について 

 

２． スプリントセレについて 

桃本 進捗なし。 

 

 

３． 定例戦開催数について 

片岡 第一回定例戦と第二回定例戦は各校が開催して、第三回定例戦を開くか練習

会を開くか決めたい。個人的には、大会を開くのは負荷が大きいので練習会

を開くのが良いと思う。 

桃本 学連合宿にはしなくていいのか。 

片岡 その選択肢もある。春インカレの前か、後にするのかはその時期の大会を見

ながら決めようと思う。 

小笠原 予算についてはどうなっているのか 

片岡 赤字にはならないようにするつもりである。 

桃本 時期未定として、練習会を開催しましょう。 

 

発言内容（敬称略） 

桃本 話し合っていない大学があったため、臨時総会にずらそうと思っているが、

東大大会の締め切りがあるので各校の意見を聞いておきたい。 

土屋 京大は、東大大会を入れてもいいという意見。 

Ａ１かＡ２案を推したいが、大会を決めるなり案を詰めてから判断したい。 

大会については資料にあった大会以外出てこなかった。 

窪田 Ａ２案を推す。指定する大会はロングセレクションの場合、 スプリントセ

レクションと東海インカレ。スプリントセレクションの場合、東海スプリン

トセレクションとロングセレクション。 

小笠原 具体的な大会は資料のやつで良い。 

Ａ案のどちらかを推す。 

藤澤 人数の多い大学に強い人がいるわけではないので、大学で割り振ると、平等

ではない。京女の人は大会に多く出るわけではないので、資料の大会あたり

が良い。 

桃本 Ａ案を採用するにあたり東大大会は考慮しなくてよいか。 

全校承認 

神戸大学に後日、非常時の措置について話し合ってもらい、 

臨時総会にて確定することとなった。 
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４． ３Ｎ計画について 

片岡 進んでいない。 

１１月に開かれる全日本ロングの場所や、津市美里の森などロングテレイン

が増えたために、テレインを作る必要があるのかという根本的な問題に直面

している。 

今後、新規テレインが簡単に使えるのか判断していきたいと思う。 

桃本 新規テレインを作る必要がないのなら、他のことにお金を回していきたい。

その方向性を今年度中に決めたい。 

 

 

 

５． 次回総会までに話し合ってもらうこと 

桃本 臨時総会までには、ロングセレクション、ミドルセレクションの非常時の措

置について話し合ってきてもらいたい。 

また、ミドルセレのテレインについて距離よりも競技性を意識して実行委員

会にテレイン候補を出してもらう方針で良いか。 

全校承認 

桃本 詳細は後日資料にまとめて送る。各校は次回総会までに、ミドルセレクショ

ンの日程を決めてきてもらい、テレイン候補についてはセレクション実行委

員が挙げてくれたものを承認か否か決を取ってきてもらいたい。 

 

 

 

６． 各部局からの連絡 

桃本 関西学連各種資料の定例会人事通知書の Word データ化について 

窪田 定例会人事通知書、定例戦実施報告書、後援申請書がＰＤＦデータとなって

おり、編集できないので必要ならWord データ化したほうがいいと思う。ま

た、Word データはある。 

桃本 必要であれば広報に学連ホームページにあげてもらう。 

日本学連の総会から報告することは、規約が改正され、ねじれ加盟の禁止、

院生の加盟の認可、学連登録４年目までは院生もインカレ出場可となる。た

だし、大学として出場することはできず、院として出場することとなる。な

お、この改正は２０２０年度ぐらいを目途に行われる。 

小笠原 今年度の会計については作成中。３定の決算が上がってきたら出来上がる。

次回の総会で。 

太田 近畿ＯＬ連絡会のメーリスに各校渉外と副幹事長は入ってもらう。 
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７． 次回総会の日程について 

 

⚫ 臨時総会の日程 

 

関西学連第１回定例戦（５月１９日（日））の後に開催。 

（各校渉外が来られない場合は代理をたててもらう） 

 

⚫ 第二回学連総会の日程 

 

ロングセレクション（６月１６日（日））後に開催。 
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